

Viajar a Río de Janeiro con JetSMART y descubrir cinco lugares imperdibles sin gastar de más

Río de Janeiro, la icónica ciudad brasileña conocida por sus playas, su vibrante cultura y su inconfundible paisaje entre el mar y las montañas, es un destino que siempre sorprende. Y gracias a JetSMART, viajar a Río es más fácil y accesible que nunca. Con tarifas ultra low cost y vuelos directos desde Montevideo, disfrutar de esta ciudad maravillosa está al alcance de todos. Pero además de un pasaje económico, donde cada pasajero puede pagar por aquello que habrá de usar, hay una gran noticia: en Río es posible conocer sitios inolvidables sin gastar dinero. Aquí te contamos cuáles son cinco de esos imperdibles que puedes recorrer de manera gratuita.

Playa de Copacabana y su paseo marítimo

Una visita a Río no está completa sin una caminata por Copacabana. Su icónico paseo marítimo, diseñado en blanco y negro con formas onduladas, es el lugar ideal para disfrutar de la brisa marina, ver a los cariocas jugando al fútbol o al vóley y sacarse una foto junto a las letras del famoso barrio. Además, si te quedas al atardecer, las vistas de la playa Arpoador son inolvidables.

Escadaria Selarón

Este vibrante mosaico de colores ubicado en el barrio de Lapa es obra del artista chileno Jorge Selarón, quien dedicó su vida a embellecer estas escaleras con cerámicas de más de 60 países. Subir los peldaños es gratis y, además de descubrir los detalles únicos de cada azulejo, puedes disfrutar de las vistas panorámicas al llegar a lo alto.

Parque Lage

A los pies del Cristo Redentor se encuentra el Parque Lage, un espacio verde que combina naturaleza, arquitectura y arte. El ingreso es gratuito y permite recorrer senderos rodeados de vegetación tropical, ver grutas, lagos y llegar hasta un antiguo palacete que hoy funciona como escuela de artes visuales. Es un lugar ideal para hacer una pausa y sacar fotos impresionantes con el Cristo como telón de fondo, un espacio ideal para aquellos que buscan hacer un álbum de viaje en sus redes sociales. Los influencers eligen siempre este lugar.

Mural Etnias en el Boulevard Olímpico

Esta gigantesca obra de arte urbana creada por el artista brasileño Eduardo Kobra es una de las más grandes del mundo. El mural representa a cinco rostros indígenas de distintos continentes y puede visitarse sin costo en la renovada zona portuaria de la ciudad. Además, en el Boulevard Olímpico hay espacios culturales y una vista espectacular del Museo del Mañana.

Mirante Dona Marta

Aunque hay varios miradores pagos en la ciudad, el Mirante Dona Marta es una opción gratuita con una vista de 360 grados que corta el aliento. Desde allí se puede apreciar el Cristo Redentor, el Pan de

Azúcar, la bahía de Guanabara y gran parte de la ciudad. Se encuentra en el barrio de Santa Teresa y es un punto perfecto para contemplar el amanecer o el atardecer.

JetSMART: conectar destinos con eficiencia

“Río de Janeiro es un destino muy valorado tanto por uruguayos como por turistas de toda la región, y nuestra propuesta es ofrecer un servicio accesible y con la flota más moderna de Sudamérica, para que más personas puedan disfrutar de esta ciudad increíble”, explican desde JetSMART. La aerolínea, que opera vuelos directos entre Montevideo y Río desde 2023, cuenta con aviones Airbus A320 y A321 nuevos, lo que garantiza una experiencia de viaje eficiente donde el pasajero paga solo por aquello que habrá de usar durante su vuelo.

Así que, si el plan es descubrir los encantos de Río de Janeiro sin gastar de más, JetSMART te lleva a vivir una experiencia inolvidable. Reservá tu vuelo, prepará el mate y el protector solar, y animate a recorrer esta ciudad vibrante, donde los mejores recuerdos no tienen precio.

Además, si estás pensando en viajar con JetSMART, hay una razón más para elegirla. La aerolínea acaba de ser reconocida como la Mejor línea aérea low cost (ULCC) de Sudamérica por Skytrax. Con solo nueve años de operación y tras haber recibido este premio también en 2021 y 2023, JetSMART reafirma su compromiso de ofrecer tarifas bajas, una flota moderna y un servicio eficiente que se adapta a las necesidades de los viajeros de la región. Un motivo más para volar a Río con la tranquilidad de estar eligiendo la mejor opción.

Para más información, visita www.jetsmart.com

Acerca de JetSMART

Fundada en 2016, JetSMART Airlines es la aerolínea ultra low-cost más grande y más nueva de Sudamérica, con operaciones nacionales en Chile, Argentina, Perú y Colombia, y más de 80 rutas en la región, incluyendo servicios a Brasil, Ecuador, Paraguay y Uruguay. Ha transportado a más de 39 millones de pasajeros con una flota de 49 aeronaves.

JetSMART cuenta con una flota nueva de aviones Airbus A320 y A321. Ha sido galardonada con tres premios SKYTRAX como mejor aerolínea low-cost en 2021, 2023 y 2025, y con el Airline Strategy Award 2023 por su excelencia en la ejecución de estrategias. Además, ch-aviation la reconoció por tener la flota más joven de Sudamérica y una de las más nuevas del mundo.

Los clientes de JetSMART se benefician de una extensa red punto a punto, incluyendo varias rutas SMART que conectan ciudades secundarias mediante vuelos directos y tarifas ultra bajas. JetSMART está liderada por un equipo internacional con amplia experiencia en el mercado aéreo local y global. @vuelajetsmart / www.jetsmart.com

JetSMART y American Airlines lanzaron su alianza estratégica en 2023 con la venta de vuelos en código compartido entre Estados Unidos y Argentina, iniciando la creación de la red de rutas más grande de las Américas y ofreciendo beneficios de viaje a los clientes de ambas aerolíneas. La alianza incluye una amplia red de rutas en código compartido y recientemente incorporó el acceso de los clientes de JetSMART al programa de fidelidad AAdvantage® a través de la acumulación y redención de millas.